

[HOME](#)[ÜBER LIONS](#)[CLUBDATEN](#)[MITGLIEDER](#)[TREFFEN](#)[KONTAKT](#)

25. April 2012, 19.30 Uhr Holiday Inn Zwickau



LF Detlef Hastreiter, Vizevorsitzender des ADAC Sachsen, berichtete über den Neubau und die für 2013 geplante Eröffnung der Minibike- und Kartarena in Mülsen.

Die 1,5 km lange Strecke wird vom ADAC Sachsen und den Eigentümern der Kiesgrube gebaut und zwar zwischen Niedermülsen und dem Glauchauer Ortsteil Voigtlaide.

Vor allem soll sie dem sächsischen Motorsportnachwuchs zum Training dienen, aber auch für Veranstaltungen und dem privaten Fahrspaß.

Das Areal soll 15 Hektar groß sein, entstehen würden eine internationalen Ansprüchen genügende Asphalt-Rennstrecke samt Boxen, Fahrerlager, Tribünen, Restaurant und Zeltplatz. Neben Mini- und Pocketbike-Piloten - bei beiden handelt es sich um Motorrad-Nachwuchsklassen - könnten Kartfahrer die Strecke nutzen. Zudem soll ein Bereich für Skater - also Rollschuhsportler - geschaffen werden. Angedacht ist auch, ein Fahrübungsplatz für Kinder und Jugendliche anzubieten.

Die anschließende Diskussion rundete den informativen und gelungenen Abend ab.

(Bericht/Foto LF Peter Möckel)

[ÜBERSICHT](#)